

PEMERINTAH PROVINSI JAWA TENGAH LUNCURKAN APLIKASI E-MAKARYO GUNA TEKAN ANGKA PENGANGGURAN



Sumber gambar:

<https://www.liputan6.com/jateng/read/5191338/tekan-pengangguran-di-jateng-ganjar-jaring-tenaga-kerja-lewat-aplikasi-e-makaryo>

Isi Berita:

Liputan6.com, Semarang - Pemprov Jawa Tengah pun telah menyiapkan sejumlah program berbasis digital, salah satunya aplikasi web E-Makaryo untuk mengurangi angka pengangguran. Aplikasi ini merupakan pengembangan dari bursa kerja online yang telah lama dirintis di Jawa Tengah.

"Di Jawa Tengah kita buka seluas-luasnya, terus kita coba kombinasikan dengan angka-angka kemiskinan yang ada dari keluarga miskin. Maka dinas tenaga kerja kita minta mendampingi," kata Gubernur Jateng Ganjar Pranowo di Auditorium Prof. Wuryanto UNNES, Semarang, Jumat (27/1/2023).

Ganjar menjelaskan, E-Makaryo adalah upaya pemerintah untuk memberikan fasilitas kepada para pencari kerja dan menghubungkan dengan perusahaan pihak penyedia kerja. Aplikasi E-Makaryo dibuat sesederhana mungkin agar mampu diakses seluruh kalangan. E-Makaryo, kata Ganjar, dapat juga disebut sebagai platform lowongan pekerjaan online yang diharapkan dapat mengurangi tingkat pengangguran terbuka di Jawa Tengah.

"Nanti bertemu dengan E-Makaryo kita joinkan sehingga tidak hanya sekedar mereka mendaftar, terus berlatih dan cari-cari pekerjaan, tapi sekarang agak sedikit kita cari dengan skala prioritas yang ada," jelas Ganjar.

Tak hanya mempertemukan para pencari kerja dengan perusahaan penyedia kerja, E-Makaryo juga menjadi wadah bagi pencari kerja yang ingin daftar untuk mengikuti pelatihan kerja di Balai Latihan Kerja (BLK) yang tersebar di seluruh Jawa Tengah.

Adanya E-Makaryo yang dapat diakses seluruh kalangan masyarakat itu, diharapkan kesempatan kerja masyarakat semakin tinggi. Dengan demikian, tingkat pengangguran terbuka di Jawa Tengah akan terus menurun.

Oleh sebab itu, Ganjar mengajak para pencari kerja untuk dapat memanfaatkan E-Makaryo dan juga seluruh fasilitas yang telah disediakan Pemprov Jawa Tengah, baik berbentuk program, pelatihan hingga aplikasi seperti E-Makaryo.

Sumber Berita

1. <https://www.liputan6.com/jateng/read/5191338/tekan-pengangguran-di-jateng-ganjar-jaring-tenaga-kerja-lewat-aplikasi-e-makaryo>, Tekan Pengangguran di Jateng, Ganjar Jaring Tenaga Kerja Lewat Aplikasi E-Makaryo, 27 Januari 2023.
2. <https://www.jawapos.com/jpg-today/27/01/2023/gubernur-jateng-jaring-banyak-tenaga-kerja-lewat-aplikasi-e-makaryo/>, Gubernur Jateng Jaring Banyak Tenaga Kerja Lewat Aplikasi E-Makaryo, 27 Januari 2023.

Catatan Berita

- Pengangguran dan kurangnya lapangan pekerjaan menjadi salah satu permasalahan di Indonesia, tidak terkecuali di Jawa Tengah. Pada dasarnya pemerintah memiliki tanggung jawab untuk memberikan fasilitas terhadap pencari kerja untuk mendapat pekerjaan di era teknologi yang semakin berkembang.
- Penerapan teknologi informasi (TI) di lingkungan pemerintah memegang peranan penting dalam memberikan kemudahan pelayanan publik, termasuk informasi pasar kerja atau dikenal dengan bursa kerja *online*. Bursa kerja secara online (BKO) adalah unit yang menjalankan fungsi sebagai mediator untuk mempertemukan dan memfasilitasi pertemuan antara pengusaha pencari tenaga kerja dengan masyarakat pencari kerja secara online.
- Bursa Kerja *Online* ini diimplementasikan oleh Pemerintah Provinsi Jawa Tengah melalui peluncuran aplikasi E-Makaryo. E-Makaryo pertama kali dikonstruksikan pada tahun 2019 melalui Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Provinsi Jawa Tengah.

Peluncuran E-Makaryo merupakan hasil rekonstruksi layanan kerja Jawa Tengah yang sebelumnya bernama Ayo Kita Kerja.

- E-Makaryo adalah upaya pemerintah untuk memberikan fasilitas kepada para pencari kerja dan menghubungkan dengan perusahaan pihak penyedia kerja. Aplikasi E-Makaryo dibuat sesederhana mungkin agar mampu diakses seluruh kalangan. Tidak hanya mempertemukan para pencari kerja dengan perusahaan penyedia kerja, E-Makaryo juga menjadi wadah bagi pencari kerja yang ingin daftar untuk mengikuti pelatihan kerja di Balai Latihan Kerja (BLK) yang tersebar di seluruh Jawa Tengah.
- E-Makaryo memiliki layanan *offline* di Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Provinsi Jawa Tengah dan layanan *online* yaitu aplikasi berbasis TI yang dibangun untuk layanan informasi kerja yang dapat diakses di [http://www.bursakerja- Jawa Tengah.com](http://www.bursakerja-JawaTengah.com).
- E-Makaryo diharapkan mampu mempercepat keterserapan tenaga kerja dan menekan angka pengangguran di Jawa Tengah.